
Frau Bühse bittet, die Stellungnahme der Verwaltung vorab dem Ausschuss zur Kenntnis zu ge-
ben und stellt hierzu folgende zwei Fragen: 
 
1. Welche Maßnahmen sind bis 2015 im Stadtgebiet geplant bzw. welche Auswirkungen 

betreffen die Umlandbereiche? 
 

2. In einer der nächsten Sitzungen wird gebeten, einen schriftlichen Sachstandsbericht über die 
Bewertung unserer Fließgewässer und sonstigen Gewässer vorzulegen. Welche Mindestforde-
rungen bzw. ergänzenden Maßnahmen sollen umgesetzt werden? 

 


